

MARZO 2015

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE



Bendiciones amigos. Ya comenzó Marzo, y pareciera que empieza el año en forma más intensiva. Y para nosotros ha llegado lleno de lindos desafíos.

Gracias a Dios a fines de febrero conseguimos una sala en Płock para alquilar, y ya tuvimos nuestra primera reunión allí. Es el aula de una escuela de idiomas, lo cual es bueno, ya que la gente aquí tiene ciertas dudas a la hora de acercarse a una iglesia no católica, y que sea algo diferente puede ayudarles a vencer ese temor.



Les contamos también que, junto con los desafíos, llegaron las pruebas. El último viernes mientras viajábamos para tener la reunión, el vehículo se paró a mitad de camino, y no volvió a arrancar. Tuvieron que auxiliarnos, y a causa de ello debimos suspender la actividad que teníamos planeada. Después de eso, el vehículo comenzó a andar normalmente, sin llevarlo al mecánico, ni cambiar nada. Pero aún estas cosas nos animan en Fe, pues vemos que Dios tiene planes para con esa ciudad.



Por lo pronto, tenemos mucha expectativa en lo que sucederá el fin de semana de Pascua. Aquí, el lunes posterior al domingo de Pascua también es feriado, y ese día se ha organizado un concierto. Hay muchas personas que se han sumado a la tarea, y eso nos anima mucho. La actividad será principalmente evangelística, y contamos con sus oraciones por este día. Que muchos puedan oír el Mensaje de Salvación, y que haya un lindo día (si bien fines de marzo ya es primavera, todavía es frío)

Personalmente, en estos días comencé mi último curso de idioma polaco. Estoy agradecido a dios por haber provisto para esto. Al ser una lengua tan distante al español, es muy

complicado aprenderla sin estudiar. He visto cómo el Señor me ha ayudado, y también es gracias a todos aquellos que han orado por esto. Muchas gracias por ser parte.

Y no quiero despedirme sin antes darles una linda noticia. Esta semana se confirmó un viaje del ministerio de Misión Posible, del Departamento Nacional de Misiones (DNM). Ellos estarán visitándonos en el mes de Julio de este año, y creemos que serán de mucha bendición. Hasta fines de Marzo hay oportunidad de anotarse, así que animamos a cualquier interesado a comunicarse y averiguar cómo ser parte. Al final de la circular les dejo más datos.

Motivos de Oración:

- * Por la actividad evangelística de Pascua, que muchos puedan oír el Mensaje del Evangelio, y que ese día el tiempo nos sorprenda.
- * Por el inicio de la Iglesia en la ciudad de Płock.
- * Por aquellos que formarán parte del viaje de Julio. Que el Señor les provea el dinero y que puedan ser de mucha bendición, tanto en España, como en Polonia.



VIAJE GRUPAL - MISION POSIBLE

DATOS GENERALES

FECHA ESTIMADA: 30/6 al 22/7

DESTINO: España y Polonia (10 días en cada país)

FECHA LIMITE PARA CONFIRMAR VIAJE: viernes 1 de abril

REQUISITOS: Autorización del Pastor y Pasaporte vigente

CONSULTAS:

Soraya Lagos dnmasistente@dnmargentina.org

Ben Allion, allionben@gmail.com